

Edward Snowden est élu recteur de l'Université britannique de Glasgow



Londres, 19 février, (RHC).- Les étudiants de l'Université britannique de Glasgow ont élu l'ex consultant de l'Agence Nationale de Sécurité des États-Unis, Edward Snowden comme leur recteur.

Ce sont les étudiants qui choisissent la personne qu'ils considèrent qui doit occuper ce poste et qui peut se trouver aussi bien à l'intérieur du pays qu'à l'étranger. Winnie Mandela, l'épouse du leader anti apartheid, Nelson Mandela, ou le scientifique israélien Mordechaï Vanunu, avaient été élus auparavant pour occuper ce poste pour un délai de 3 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15072-edward-snowden-est-elu-recteur-de-luniversite-britannique-de-glasgow>



Radio Habana Cuba